

13.06.2014



## Ausstellung Trikot-Tausch

Zum Auftakt der Fußball-WM in Brasilien präsentierte das Forum für Umwelt und gerechte Entwicklung gestern im Cineplex Hamm die Ausstellung „Trikot-Tausch“. Bis zum WM-Finale am 14. Juli kann die Ausstellung dort besucht werden.

Sie wurde von Vamos e.V. aus Münster erarbeitet und thematisiert die menschenunwürdigen Arbeitsbedingungen in der globalen Sportbekleidungsindustrie und die Verantwortung der Konsumenten.  
▪ Foto: Mroß

WA 17.06.2014

## Ausstellung „Trikot-Tausch“

HAMM ▪ Zum Auftakt der Fußball-WM in Brasilien präsentiert das Forum für Umwelt und gerechte Entwicklung, ab morgen, Donnerstag, ab 15 Uhr im Cineplex Hamm, Chattanoogaaplatz 1, die Ausstellung „Trikot-Tausch“. Bis zum WM-Finale am 14. Juli kann die Ausstellung dort besucht werden. Der Eintritt ist frei. Für weitere Informationen und Führungen können sich Interessierte an FUGe Hamm, Marcos da Costa Melo, Telefon 4 15 11 oder unter [fuge@fuge-hamm.de](mailto:fuge@fuge-hamm.de), wenden.